

LYON 2E - PETITE ENFANCE

La Belle cour, une 5e microcrèche différente dans le 2e

L'éveil des sens au profit de la toute jeune « génération durable »



À proximité de la place Bellecour, d'où son appellation, la nouvelle microcrèche du 10, rue François-Dauphin, présente des différences.

Sur 150 m² assortis d'un espace en plein air, les responsables de la société People & baby ont privilégié le décor, les matériaux et l'agencement propres au développement durable, tout en mettant en place une pédagogie visant à l'éveil et à la stimulation des sens. Formé dans le domaine de la sophrologie, le personnel au nombre de quatre, anime, pour les enfants de 3 mois à 3 ans, des ateliers zen où la relaxation est apprise par la respiration, le mouvement du corps et l'imagination.

Déjà complète, cette microcrèche de dix berceaux est placée sous la direction de Pascale Maume. « C'est la 3^e à Lyon, sur les 21 de la région Rhône-Alpes Auvergne. SA la suite d'importants besoins exprimés par les entreprises et professions libérales, nous cherchons d'autres sites où en créer, notamment à Lyon intra-muros », souligne Christophe Vigliano, directeur régional.

Pratique Tél. 04.78.27.27.57 ou www.people-and-baby.com
